



**Vertretung des Landkreises Reutlingen im Stiftungsrat der Württembergischen
Philharmonie Reutlingen
Mitteilungsvorlage**

Beschlussvorschlag:

Kein Beschluss vorgesehen.

Aufwand/Finanzielle Auswirkungen:

--

Sachdarstellung/Begründung:

Der Landkreis Reutlingen ist mit einem Mitglied im Stiftungsrat der Württembergischen Philharmonie Reutlingen vertreten. Die fünfjährige Amtszeit des Stiftungsrats läuft in diesem Jahr aus. Die Stiftung hat deshalb den Landkreis um Mitteilung gebeten, wer den Landkreis für die nächste Amtszeit im Stiftungsrat vertritt. Die Neubestellung soll in der nächsten Stiftungsratssitzung am 27.11.2013 erfolgen. Der Landkreis Reutlingen wird im Stiftungsrat bisher von Herrn Leitendem Kreisverwaltungsdirektor Gerd Pflumm vertreten (KT-Drucksache Nr. VII-0528), im Falle dessen Verhinderung von Herrn Stefan Häußler, Leiter des Kreis-schul- und Kulturamtes. Diese Vertretung soll auch weiterhin so wahrgenommen werden.